

SAG Vigilec, nouvel acteur des réseaux

by Le Moniteur - vendredi, février 14, 2014

<http://correspondances.fr/sag-vigilec-nouvel-acteur-des-reseaux/>

Confirmée en janvier, le rapprochement de l'opérateur d'infrastructures lorrain Thépault Réseaux et du groupe SAG France se traduit par la création de la société SAG Vigilec, qui chapeaute désormais les implantations de Thépault.

Réseaux à Jouy-aux-Arches, Cocheren et Lunéville. Avec 70 salariés, la nouvelle structure compte renforcer ses positions lorraines en matière d'enfouissement de réseaux électriques et de télécommunications.